



## Erste Roland Kübler Gedächtnisfahrt.

Durch die Organisation unseres 2. Vorsitzenden Michael Bohte, fand am 24. Juni 2012 die erste Motorradausfahrt zum Gedenken unseres verstorbenen Mitglieds Roland Kübler statt. Roland Kübler war über Jahrzehnte der Sport- und Verkehrsleiter des MSC St. Ilgen.

Bei strahlendem Sonnenschein trafen sich 10 gut gelaunte Biker mit Ihren Motorrädern vor dem Klubhaus des MSC in St. Ilgen. Die geplante Route führte über Annweiler durch den Pfälzer Wald, nach Frankreich in das kleine Örtchen Bitche. Nach mehreren kleineren Pausen, darunter eine größere Mittagspause in einen gemütlichen Pfälzer Gasthof, kam die Gruppe gegen Mittag in Bitche an. Dort wurde zunächst die Zitadelle besichtigt. Die Zitadelle wurde im 12 Jahr-



Blick auf die Zitadelle von Bitche

hundert durch die Herzogen von Lothringen erbaut. Diese erkannten schon damals die vorzügliche Lage. Die Zitadelle galt als beste Verteidigungsanlage im gesamten Herzogtum. Sie war schon während der Anfahrt von weitem aus zu sehen.

Es war schon fast Nachmittag, als die Gruppe den Heimweg antrat. In Wissembourg, nahe der Deutschen Grenze, legten wir noch eine kleine Kaffeepause ein, bevor es dann weiter durch die schöne Pfalz in Richtung Heimat ging.

Der Tag verlief ohne technische Zwischenfälle. Insgesamt wurden 277 km gefahren. Alle hatten viel Spaß und es steht fest, es wird auch im nächsten Jahr wieder eine Motorradausfahrt zum Gedächtnis an Roland Kübler geben!

M.B.